

Bestätigung der DVGW CERT GmbH Confirmation from DVGW CERT GmbH

Hiermit bestätigen wir, dass die Firma
We hereby confirm that the company

vR production (penzlau) gmbh
Armaturenstr. 4
17291 Penzlau

bei uns einen Antrag zur Konformitätsbestätigung der trinkwasserhygienischen Eignung entsprechend der Empfehlung des Umweltbundesamtes gestellt hat, für das folgende Bauteil/das Produkt:

siehe Rückseite

has submitted an application to us for confirming the conformity of the suitability for drinking water hygiene in accordance with the recommendation of the German Environment Agency for the component / product:

see overleaf

Das Bauteil/Das Produkt entsprach bisher der KTW-Leitlinien/der Beschichtungsleitlinie/der Schmierstoffleitlinie des Umweltbundesamtes, was durch Prüfzeugnisse bestätigt wurde.

The component / product so far complied with the KTW Guideline / the Coating Guideline / the Lubricants Guideline of the German Environment Agency, which was confirmed by test certificates.

- a) **Uns liegt derzeit eine aktuelle Rezeptur des Bauteils/ des Produktes vor**
We currently have an up-to-date recipe for the component / product
- b) **Uns liegt derzeit noch keine aktuelle Rezeptur des Bauteils / des Produktes vor**
We do not have a current formulation of the component / product at present.

Wir werden Ihnen entsprechend der Übergangsregelung KTW-BWGL des Umweltbundesamtes zeitnah eine Rückmeldung geben, ob und welche zusätzlichen Prüfungen und welche Erstinspektion/Audits notwendig sind. Diese sind bis spätestens zum **21.03.2023** abzuschließen.

In accordance with the transitional regulation KTW-BWGL of the German Environment Agency, we will give you prompt feedback as to whether and which additional tests and which initial inspection / audits are necessary. These must be completed by March 21, 2023 at the latest.

Diese Bestätigung reicht nach Einschätzung des Umweltbundesamtes (<https://www.umweltbundesamt.de/themen/wasser/trinkwasser/trinkwasser-verteilen/bewertungsgrundlagen-leitlinien#einfuhrung>) aus, eine Konformität entsprechend der erweiterten Übergangsregelung bis zum **21.03.2023** aufgrund der Covid-19-Pandemie zu bestätigen.

According to the assessment of the Federal Environment Agency (<https://www.umweltbundesamt.de/themen/wasser/trinkwasser/trinkwasser-verteilen/bewertungsgrundlagen-leitlinien#einfuhrung>), this confirmation is sufficient to confirm the conformity in accordance with the extended transitional regulation until March 21, 2023 due to the Covid -19 pandemic.

Gössl, 28.04.2021



DVGW CERT GmbH
Josef-Wirmer-Str. 1-3
D-53123 Bonn

Name, Datum, Unterschrift, Stempel
Name, Date, Signature, Stamp

DVGW CERT GmbH
Zertifizierungsstelle
Josef-Wirmer-Str. 1-3
53123 Bonn
Tel. +49 228 91 88 - 888
Fax +49 228 91 88 - 993
www.dvgw-cert.com
info@dvgw-cert.com

Modell	Produktbezeichnung	Registriernummer
Serie VS 5000	Wasser DN20-500 / Schieber VS5000	NW-6202BQ0533 (Oe)
Serie VS 5000	Wasser DN400 / Schieber VS5000	NW-6202BQ0533
Serie Basic-Schieber	Wasser DN50-150 / Keil-Ovalschieber	DW-6202CR0452
Unterflurhydrant 5000	Form A, AD	NW-6401AT2003
vonRoll HYTEC	Überflurhydrant HYTEC	NW-6411BS0278
vonRoll CLASSIC	Überflurhydrant	NW-6411CQ0440
vonRoll DECO	Überflurhydrant	NW-6411CQ0441
83...; 59...	Ventilanbohrarmatur für die Trinkwasserversorgung	DW-6606BM0251
DUCPUR; CEMPUR; ECOPUR; ECOCEM	Rohre aus duktilem Gusseisen mit Muffenanschluss mit und ohne Schubsicherung	DW-7801BS5031

Gössl, 28.04.2021

Name, Datum, Unterschrift, Stempel
Name, Date, Signature, Stamp

DVGW CERT GmbH
Josef-Wirmer-Str. 1-3
D-53123 Bonn

